
北信地域障がい福祉自立支援協議会 議事録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部会名   第４回 精神部会 

会議で話し合われた事 

⓵他部会の活動状況  

 ○サービス向上部会では、放課後等デイサービス事業所の受け入れが難しい状況を共有した上で、 

  事業所の支援員に対して実態と課題についてアンケートを行った。取りまとめ課題の整理を行ってく。 

 ○サービス向上部会より研修会のお知らせ。 

 ○10/31（月）第 2回自立支援協議会終了後、部会長会議を開催。部会運営について知りたいこと、 

  聞いてみたい事、要望等を共有した。今後の部会活動に反映させていく事となった。 

 

⓶第 2回自立支援協議会の報告 

 部会長 木島平村 小林さんより 

 各部会の活動状況の報告と県の協議会へ上げる課題について検討。 

 

⓷ピアサポーターに関するアンケートについて 

 普及啓発委員会で行うピアサポーターの必要性についてのアンケートを部会全体で共有した。 

 

⓸各委員会に分かれて（その後、全体共有） 
 ・普及啓発委員会 

  ピアサポーターに関するアンケート（案）の内容と対象となる事業所や病院についても確認を行った。 

  今後のスケジュールはアンケートを 12/19発出で 12/28締め切り（郵送は１/6）。アンケート結果を次回の部会 

  で共有する。 

 

 ・地域移行支援委員会 

  佐藤病院を対象に長期入院になっている方の実態調査を行いたい。第５回部会前に佐藤病院 

  へ出向き臨時の委員会を開催する。 

  

  

 

⓹その他 

 

 

参加者所属機関名等 

北信保健福祉事務所健康づくり支援課、中野市福祉課、飯山市保健福祉課、山ノ内町健康福祉課、 

木島平村民生課、野沢温泉村民生課、栄村民生課、りんごの木共同作業所、つくしの家、 

北信圏域障害者総合相談支援センター 

開催日時 令和 4年 12月 13日(火)13：30～14：30 

本日のテーマ、課題等 

⓵他部会の活動状況   ⓶第 2 回自立支援協議会の報告 ⓷ピアサポーターに関するアンケートについて  

⓸各委員会に分かれて（その後、全体共有）   ⓹その他 


